
ちびっこが描いた応援の看板や
旗が至る所にあり、心がほっこり
しました。

初めて参加しました。ウルトラマラソンは 26
回目になりますが、これほど沿道から応援して
いただいたのは初めてでした。一人の方から
一家総出のご家族まで、声をかけてくれたり
拍手をしてくれたり、小さい子供さんもいて
とても励みになりました。

町中で応援してくれて、まるで有名
選手みたいな気持ちになれました！

沿道からの応援が温かくて励みに
なりました。ありがとうございました! 

沿道からの応援が素晴らしく、
辛く苦しい時に力になりました。

スタートの名立区では、大漁旗と選手の
名前入り手旗の応援があり感激しました。

沿道からの声援や交差点のボランティアか
らの声がけ、そして案山子や看板からも声
援をもらい、いつも以上の力が湧いて最後
まで気持ちよく走り切ることができました。

完走できたのはボランティアの方や沿道からの声援の
おかげです。感謝しかありません。

上越のやさしい人々、美味しい
もの、美しい景色に溢れたこの
大会は最高です。

元
気
に

沿
道
で

応
援
し
て
く
れ
た

み
な
さ
ん
へ

地域のおじいさま、おばあさまの
声援にとっても感動しました！！

町全体で応援してく
れているような感じが
した。走っていてとて
も元気が出た。 

ランナーの名前を書い
た応援手旗での沿道か
らの応援はとても励み
になりました。

上越の皆さんの熱気は凄かった。
ありがとうございます！！

上越の皆さん、今大会も素晴
らしい時間をありがとうござ
いました！二年後も楽しみに
しています！コース上どこでも応援を

受け力をいただけます。
全てにおいてランナーの
ことを考えた配慮がされ、
感謝でいっぱいです。

2024 第15回
大会が創った

新しい景色へ

ランナーから
のメッセージ大会が創った
新しい景色へ

ランナーから
のメッセージ

ランナーからのメッセージは、大会ＨＰでも掲載しています▶



スタート地点の温かいほうじ茶やはちまきのサービス、沿道ではランナー
の名前が書かれた手旗があり、エイドのミニトマトやオレンジも美味し
かった！最後まで途切れぬ声援に支えられた温かい大会でした。

エイドでの熱烈な歓迎は
再来年も来たくなりました。

エイドに助けられ無事完走できました。
上越の皆さんありがとうございました！
2年後また戻って来たいと思える大会です。

ゴール付近の学生さんの
ハイタッチゾーンが
最高に感激した(❁́ ὼ ❁)

エイドやおもてなしは
日本一だと思います。 

も
と
も
と
日
本
一
だ
っ
た
エ
イ
ド

が
更
に
強
化
さ
れ
場
外
ホ
ー
ム

ラ
ン
級
に
。ま
だ
見
ぬ
次
元
の

エ
イ
ド
に
出
会
う
旅
で
し
た
。

エ
イ
ド
が
充
実
し
て
い
る
た

め
、手
ぶ
ら
で
走
れ
る
し
、地

元
の
方
々
の
応
援
も
温
か
く
、

ゴ
ー
ル
ま
で
力
を
も
ら
え
る

素
晴
ら
し
い
大
会
で
し
た
。

地元の皆様のおもてなしが
素晴らしい。温かい沿道応援
も感激。この場をお借りして、
心より感謝したいと思います。

主催者の皆さん、エイドの皆
さん、いつもながらのおもてな
し、ありがとうございました。ま
た２年後に戻ってきます。 

初ウルトラで不安を抱えスタート会場
に着きましたが、ボランティアの笑顔や
会場の歓迎ムードであっという間に不
安が無くなりました!土地柄なのか地元
の方々の温かさをとても感じました!

選手よりもはるかに多いスタッ
フに支えられ、大会運営はとて
も良好でした。全区間33か所も
のエイド・レストがあることに驚
きますが、その一つ一つで地域
の特色のあるものが振舞われ
ており、感動ものでした。

今
ま
で
ウ
ル
ト
ラ
に
は
20
大
会
以
上

参
加
し
て
い
る
が
、エ
イ
ド
の
数
と

そ
の
内
容
は
一
番
だ
と
思
う
。

ス
タ
ー
ト
か
ら
フ
ィ
ニ
ッ
シ
ュ
ま
で
と
に
か
く
人
に
支

え
ら
れ
る
こ
と
を
強
く
感
じ
た
大
会
で
し
た
。ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
、沿
道
の
方
々
、ラ
ン
ナ
ー
が
一
体
と
な
っ
て
、こ

の
大
会
を
楽
し
ん
で
い
る
と
感
じ
ま
し
た
。

制
限
時
間
ギ
リ
ギ
リ
で
し
た
が
な
ん
と

か
フ
ィ
ニ
ッ
シ
ュ
出
来
ま
し
た
。応
援
の

お
か
げ
だ
と
思
い
ま
す
。沿
道
の
皆
さ

ん
、ス
タ
ッ
フ
の
皆
さ
ん
、エ
イ
ド
ス
テ
ー

シ
ョ
ン
の
皆
さ
ん
の
応
援
が
今
ま
で
の
ど

の
大
会
よ
り
も
あ
り
が
た
か
っ
た
で
す
。

沿
道
や
自
宅
前
で
の
た

く
さ
ん
の
応
援
、ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
の
温
か
い
お
も
て

な
し
、ゴ
ー
ル
前
で
の
学

生
た
ち
の
熱
い
ゲ
キ
に

は
泣
け
て
き
ま
し
た
。

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
方
々
の
交

通
誘
導
、エ
イ
ド
で
の
お
も

て
な
し
、沿
道
の
地
元
の
方

の
温
か
い
応
援
が
素
晴
ら

し
過
ぎ
た
。本
当
に
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

実行委員、
ボランティアの
みなさまへ

実行委員、
ボランティアの
みなさまへ

エイドや給水のボランティアの皆さんが元気になる声掛けや、おもてなしを沢山してくれたおかげで
完走にこぎつけることができました！フィニッシュでの高校生の盛り上げも凄く、頑張ってきて良かった
と思えました！本当にボランティアの方全員に感謝を伝えたいです。


